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Aos treze dias do mês de Dezembro do ano de dois mil e doze, às 15 horas, na sala de Reunião 01 1 

da Sede do Centro de Ciências Exatas e Tecnológicas da Universidade Federal do Recôncavo da 2 

Bahia, Campus Cruz das Almas, reuniu-se em sessão ordinária o Conselho Diretor do Centro de 3 

Ciências Exatas e Tecnológicas com a presença dos membros do referido Conselho, os docentes: 4 

Denis Rinaldi Petrucci, Presidente do Conselho, Celso Luiz Borges de Oliveira, Érico Gonçalves de 5 

Figueiredo, Jaildo Santos Pereira, Hélio Guimarães Aragão, representando Fernanda Nepomuceno 6 

Costa, Jacson Machado Nunes, João Soares de Oliveira Neto, Eleazar Gerardo Madriz Lozada, 7 

Camila Bezerra da Silva, Sérgio Anunciação Rocha, os representantes técnico-administrativos Denis 8 

Gadelha do Nascimento e Jamile Machado da França Saturnino, a representante estudantil Aline 9 

Hojron Ribeiro e os docentes convidados Leandro Cerqueira Santos, Paulo Henrique Ribeiro do 10 

Nascimento, Pedro Rocha Barbosa e Tiago Oliveira Motta. Havendo número legal de 11 

representantes, o presidente deu por iniciada a sessão, informando que o curso de Bacharelado 12 

em Matemática foi aprovado pelo CONAC; comenta sobre a visita do representante da 13 

Universidade do Minho – Portugal ao CETEC para discutir as possibilidades de cooperações entre 14 

estas instituições, convidando todos a participarem da reunião; parabeniza o reconhecimento do 15 

Curso de Bacharelado em Ciências Exatas e Tecnológicas. O prof. Eleazar Lozada comenta sobre a 16 

oferta do curso de Licenciatura em Matemática EaD e que tem sido realizado reuniões periódicas 17 

para tratar do funcionamento do curso. Em seguida, houve a solicitação de inversão da pauta para 18 

que o ponto sobre a situação da coordenação do colegiado do Curso de Engenharia Sanitária e 19 

Ambiental fosse apreciado no início da reunião; a solicitação foi acatada por todos.  O presidente 20 

solicita ainda a retirada do ponto para apreciação do evento de extensão “I Workshop de Ciência, 21 

Tecnologia, Inovação e Ambiente”, proposto por Fábio de Souza Dias, por não constar a análise da 22 

Gestão de Extensão. No ponto 2, apreciou-se a situação da Coordenação do Colegiado do Curso de 23 

Engenharia Sanitária e Ambiental; o presidente inicia lendo o parecer emitido pela PROGEP e os 24 

encaminhamentos dados no processo de dispensa e designação da coordenação do curso, 25 

alertando que caso a designação da nova coordenação fosse feita na data da publicação do ato, 26 

alguns documentos assinados pelo prof. Jaildo Pereira, enquanto coordenador do curso, poderiam 27 

ser anulados;  o prof. Jaildo Pereira esclarece que, seguindo orientações da PROGEP, despachou o 28 

processo para a Diretoria do CETEC, informando que a segunda ata apresentada no processo 29 

substitui a primeira e que a dispensa e designação da coordenação do ESA fosse feita a partir da 30 

data de publicação do ato e acrescenta que isto não trará prejuízos ao exercício da coordenação 31 

do curso, pois a profa. Lidiane Mendes seguiu assinando os documentos mais importantes como 32 

coordenadora. O prof. Denis Petrucci informa que as orientações passadas para a Diretoria do 33 

CETEC pela PROGEP diferem daquelas passadas para a coordenação do curso. O prof. Érico 34 

Figueiredo sugere que a designação e dispensa da coordenação do ESA seja feita a partir da 35 

publicação do ato, conforme solicitação da coordenação do curso. Com apenas a abstenção do 36 

presidente, esta proposta foi aprovada. Em seguida, no ponto 3, foi posto em apreciação a 37 

indicação do substituto eventual do vice-diretor para o exercício 2013, sendo eleito o prof. Jacson 38 

Machado Nunes. No ponto 4, apreciou-se o pedido de programação de férias do prof. Genilson 39 

Melo no período de 17/01 a 02/03/2013, após os esclarecimentos, a programação de férias foi 40 

aprovada por unanimidade. Na sequência, no ponto 5, o presidente apresentou o relatório anual 41 

com os gastos de diárias e passagens pelos docentes do CETEC para participação em eventos 42 

técnico-científicos durante o exercício de 2012; após apresentação, foi consenso que o CETEC deve 43 



envidar esforços para ampliar os valores destinados a diárias e conquistar valores para passagens. 44 

No ponto 6,  foi posto em homologação o projeto de extensão “Ensino e aprendizagem de 45 

Matemática via construção de páginas em web site”, proposto por Paulo Henrique Ribeiro 46 

Nascimento; o projeto de extensão “Nivelamento em Matemática Básica dos alunos recém-47 

ingressos nos cursos do CETEC/UFRB”, proposto por Alex Santana dos Santos; projeto de extensão 48 

“Atlas Interativo: uma metodologia de ensino integrada – Sub-Projeto Homepage”, proposto por 49 

Celso Luiz Borges de Oliveira; o evento de extensão “II Exposição de Pôster de Construção Civil”, 50 

proposto por Fernanda Nepomuceno Costa; e o evento “I Workshop de Ciência, Tecnologia, 51 

Inovação e Ambiente”, proposto por Fábio de Souza Dias; após os esclarecimentos, todas as 52 

propostas foram homologadas. Em seguida, no ponto 7, apreciou-se os procedimentos para 53 

cadastro das atividades de Extensão no CETEC; a profa. Alessandra Valentim, gestora de extensão, 54 

comenta sobre a necessidade de definição destes procedimentos no Centro para padronização 55 

destas atividades. O prof. Érico Figueiredo sugere diferenciar melhor as atividades de extensão, 56 

sobretudo entre projetos, eventos e cursos, estipulando um prazo máximo para que a Gestão de 57 

Extensão possa avaliar as propostas submetidas. Foi sugerido também que os casos omissos 58 

deverão ser analisados pela Gestão de Extensão, ouvido o Conselho Diretor do Centro. Após os 59 

esclarecimentos, o procedimento foi aprovado, com a ressalva de que as alterações sejam feitas 60 

no documento. No ponto 8, discutiu-se sobre a proposta de criação do Centro Interdisciplinar de 61 

Afiliação à Vida Universitária e Formação Geral da UFRB; o presidente explica que a proposta será 62 

apreciada na próxima reunião do CONSUNI e defende que esta requer um debate mais 63 

aprofundado pela comunidade acadêmica antes de qualquer deliberação; o prof. Celso Borges 64 

argumenta que a preparação para a vida universitária deve atingir os estudantes já no Ensino 65 

Médio; o prof. Érico Figueiredo explica que o CIAFI não objetiva o nivelamento de conteúdo para 66 

estudantes recém ingressos na Universidade e sim contribuir com a formação inicial e continuada 67 

dos estudantes ingressantes na UFRB; acrescenta ainda que esta proposta tem embasamento na 68 

concepção de Universidade pensada pelos teóricos Anísio Teixeira e Darci Ribeiro, sobretudo. Por 69 

fim, a maioria dos pronunciamentos convergiu para a necessidade de maiores análises da 70 

proposta, a fim de sanar as dúvidas, além da necessidade de ouvi toda comunidade acadêmica 71 

acerca do tema. Nada mais havendo a tratar, o presidente deu por encerrada a reunião, da qual 72 

eu, Décio da Conceição Dias, lavrei a presente ata que após lida e aprovada será assinada por 73 

todos. Cruz das Almas, treze de Dezembro do ano de dois mil e doze. 74 
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